

## Recuerdan en Birán aniversario 97 del natalicio de Fidel

- Última actualización: Domingo, 13 Agosto 2023 13:07

Escrito por Departamento de Comunicación Institucional

Visto: 459

---



El aniversario 97 del natalicio del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro Ruz, se celebró este 13 de agosto en Birán, tierra que vio nacer al símbolo y escudo de la nación.

Reunidos bajos los frondosos cedros en esa geografía del municipio de Cueto, se recordó la efemérides con la participación de Ernesto Santiesteban Velázquez, miembro del Comité Central del Partido y Primer Secretario en la provincia de Holguín, el Gobernador Manuel Francisco Hernández Aguilera, y otros dirigentes del PCC, la Unión de Jóvenes Comunistas (UJC), las FAR y el Minint, entre otras organizaciones.

La Asociación de Combatientes de la Revolución Cubana (ACRC) en la provincia también agasajó a la UJC con el sello XXX Aniversario por su estrecho vínculo con sus actividades.

La representación de varias generaciones de cubanos que celebró la tradicional fecha en Birán aplaudió a los reconocidos y se emocionó con la entrega del talento artístico cuentense.

## Recuerdan en Birán aniversario 97 del natalicio de Fidel

- Última actualización: Domingo, 13 Agosto 2023 13:07  
Escrito por Departamento de Comunicación Institucional  
Visto: 459

---

El momento fue propicio para la UJC destacar la entrega de un grupo de jóvenes a las tareas de la organización con el reconocimiento “Una Mejor Juventud”, entre los homenajeados, Liannet Martínez Díaz quien aseguró que se siente doblemente agasajada.

Ella, que con solo 26 años es militante del PCC y la UJC, aseguró: “estoy muy orgullosa porque hoy le rendimos homenaje a nuestro Comandante, a quien agradecemos todo lo que tenemos, y recibir este reconocimiento de parte del Buró Provincial de la UJC me emociona, porque ratifica a la juventud como la esperanza de la Revolución.



Este 13 de agosto, la UJC se propuso asimismo destacar momentos significativos para todo revolucionario, como recibir el carné que los acredita como miembro de esta organización, pero que acontezca un día como este y en lugar significativo, resulta aún más halagüeño, afirmó Yeiser Ramírez Ochoa, económico del seminternado Antonia Riera, en Cueto.

Leidi Castro Rodríguez, miembro del Buró de la Esfera Obrera en Cueto, que se destacó por su alto entusiasmo durante la celebración de la

## Recuerdan en Birán aniversario 97 del natalicio de Fidel

- Última actualización: Domingo, 13 Agosto 2023 13:07  
Escrito por Departamento de Comunicación Institucional  
Visto: 459

---

fecha, manifestó su gran orgullo de pertenecer a la UJC, y de vivir en la Tierra Chica de Fidel y Raúl (Birán)

Por su parte George Quintana Estrada, miembro de la brigada José Martí de instructores de arte, quien dirige el coro Armonía de estudiantes de la escuela secundaria básica Rubén Casaus Cruz, que demostró una vez más que tienen talento y disposición de actuar donde se le llamen, como este 13 de agosto en el querido Birán, aseguró que en sus canciones se foment el amor a la Patria.

"La vida de Fidel no puede reunirse a unas líneas porque con su decidido vínculo e indisoluble con el pueblo, su brillante oratoria, su magisterio constante, su entrega constante y sin límites a la causa de la Revolución han dejado una huella imborrable en el pueblo cubano, y las nuevas generaciones que lo aman y lo recuerdan a cada instante, quien además inspira a hombres y mujeres de otras latitudes que luchan por la justicia social", destacó en las palabras de clausura Yanet Nasser Ramírez, primera secretaria de la UJC en el municipio de Cueto.

La dirigente juvenil destacó que todas estas, y otras virtudes, permitieron consolidar la unidad del pueblo y la capacidad de resistencia en su verde caimán.